

MEDIENINFORMATION

Lenk, 27. Februar 2024

Nostalgie zwischen Slalomstangen und auf Kickern

Das Wochenende vom 2. & 3. März steht in der Skiregion Adelboden-Lenk ganz im Zeichen der Nostalgie im Schnee. Am 2. März messen sich Gross und Klein bei einem Skirennen wie zu Grossvaters Zeiten auf der Hasler-Piste am Lenker Betelberg. Am Sonntag treffen sich im Grand Masta Park beim Skilift Brenggen «Oldschoolers» im Stil der 70-er und 80-er Jahre.

Ein aussergewöhnliches Skirennen auf Holzskis

Am Samstag, 2. März 2024 findet auf der Hasler-Piste an der Lenk der Holzskirenntag statt. Auf alten Holzskiern mit Kabelzugbindungen stürzen sich Wagemutige wie früher auf die mit Holzstangen ausgesteckte Strecke. Ein Riesenslalom und ein Slalom stehen auf dem Programm und die Zeiten werden von Hand gestoppt. Besonderes Augenmerk legen die Teilnehmerinnen und Teilnehmer auf eine möglichst authentische, nostalgische Kleidung. Die Rennläufe starten um 11 Uhr. Im Startgeld von 35 Franken ist ein Mittagessen inbegriffen. Auch Zuschauerinnen und Zuschauer sind willkommen und können sich am Pistenrand in alte Zeiten zurückversetzen.

Old School Day no. 17 im Gran Masta Park

Wer erinnert sich noch an die viel zu weiten, türkis, lila, pinken oder gelben Skianzüge der 70-er und 80-er-Jahre? War es in den ersten Jahren eine kleine Gruppe Verrückter, zieht diese lustige, unberechenbare Veranstaltung Jahr für Jahr zahlreiche «Oldschoolers» in das Mekka der Freestyler zwischen Hahnenmoospass und Metschstand. Bühnen für die Nostalgiker bilden die Pisten, Kicker, Rails und Obstacles des GMP's. Im Oldies-Look kostümiert wird in der Gran Masta Bar zu den grossen Hits von anno dazumal abgetanzt und gefeiert. Dieser Event mit Kultstatus findet am Sonntag, 3. März bereits zum 17. Mal im Herzen der Skiregion Adelboden-Lenk statt.

Lenk-Simmental Tourismus / Pressedienst

Kontakt

Rolf Marmet, Produktmanager Winter, Tel. +41 33 736 35 35, r.marmet@lenk-simmental.ch